

REFERENCES (par oomark) Leaders

21-02-2011

Références (par oomark) n° 965 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé mercredi 23 février 2011 - 08:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

Marie Pervenche II Les contraventions collées sur les pare-brise font partie du décor urbain. Mais jusqu'à présent, on en voyait soit une seule, soit beaucoup, mais rarement...(suite)

Topo : "Leadership : tant qu'y a la confiance..."

Platon, Hippias mineur (sur le mensonge) :

- Socrate

: pour ce qui concerne les arts et les sciences, celui qui commet volontairement une oeuvre mauvaise et disgracieuse n'est-il pas meilleur que celui qui le fait involontairement ?

- Hippias : il y a apparence

- Socrate

: alors nous aimerions mieux des âmes qui pêchent volontairement plutôt qu'involontairement, car nous les croirions meilleures pour remplir

leurs fonctions ?

- Hippias

: certes, pourtant, Socrate, combien il serait étrange que ceux qui sont volontairement injustes fussent meilleurs que ceux qui le sont involontairement

- Socrate : c'est cependant une conséquence évidente de ce qui a été dit

On préfère ce qui est prévisible

Entreprise, cafétéria, 2010 :

- Lolo : paraît que leur nouveau boss se prend un 4x4 et les met aux 2 portes

- Jipé : un type qui aime les bagnoles, il sait où il va

- Lolo : leur nouveau boss, il s'accorde du 120% alors que pour eux c'est rien

- Jipé : un type qui aime pas l'argent, ça finit par foirer

- Lolo : avec leur nouveau boss, tu plais ou tu dégages

- Jipé : un type qui débarque, il lui faut une équipe soudée

Autorité et augmenter ont la même racine : augere

"Nul n'est méchant volontairement, mais il y en a qui le cherchent un peu." Frédéric Beigbeder

La longévité, un indicateur ? Réponse

Quand on aime, on ne compte pas : Sur cette photo aérienne de la ville de Plymouth, en Angleterre, certains itinéraires sont surlignés. Peut-être chacun disposera-t-il demain de ce genre de cartographie autour de son domicile. A quel effet ? Réponse avec

Culture

COM : Le N°5 de Chanel est peut-être le parfum le plus célèbre au monde. Mais d'où lui vient ce nom si peu poétique ? Réponse avec

Littérature & Entreprise : « Gavroche ». Victor Hugo fait mourir son jeune héros sur les barricades. Mais lesquelles : 1830, 1832, 1848 ? Réponse

Les mots pour le dire : « Ad augusta per angusta ». Une excellente formule de management. Pourquoi ? Réponse avec

Curiosités : « Venise ». Curieuse photo de la place Saint-Marc en 1902. Où est passé le Campanile ? Réponse avec

Masculin Féminin : Les mères stressées ont-elles plus de garçons ?

Réponse
avec

Partager
sur twitter